Service gagnant

Le club sportif municipal de tennis brille à travers les résultats de ses adhérents Des performances encourageantes pour un ce club convivial

E muguet fleurit au CSMT de la Coudoulière et ce n'est pas une simple embellie de printemps. Avec son école de tennis, le CSMT est une marque de fabrique, une façon d'être, une des places fortes du tennis varois. Dans le travail et l'humilité, des équipes jeunes et adultes se sont forgées et ont atteint des objectifs sportifs plus qu'honorables, le tout dans le cadre de compétitions sportives ouvertes aux joueurs confirmés mais également aux amateurs de tennis de tous niveaux.

Accession bien méritée

Ainsi, les résultats enregistrés par certains furent plus que satisfaisants. Composé de jeunes talents formés au club, l'équipe 2 entraînée par Daniel Silman, moniteur national diplômé d'Etat, a fait un parcours exceptionnel. Ils ont battu successivement le TM Ollioules 3, l'ASPTT Hyères 2, le TCP Carqueirranne et le CSM Seynois 3. A ce stade, ils sortent premiers de leur poule et monteront d'une division la saison prochaine. Dans le dernier tableau, ils ont été en finale et sont vice-champions du Var. De plus, d'autres catégories sont venues se greffer autour d'eux. C'est le cas des vétérans de plus de 45 ans, finalistes de leur



L'équipe dirigeante du CSMT peut afficher un large sourire après les résultats des leurs. (Photo S.B)

poule, ainsi que la formation 35-45 ans, en poule finale de la coupe azuréenne de Saint-Raphaël. Les féminines ne sont pas en reste, et bien aidées par l'intégration de quelques jeunes formées au club, elles ont désormais pour ambition d'accéder à la division supérieure l'année prochaine.

Reste également l'école de tennis qui s'affirme et qui est la priorité du club. « Un de sea axes essentiels est d'apprendre à aborder la compétition comme un défi personnel où chacun fera jouer ses qualités, explique Serge Maccio membre du bureau. Réflexion, astuce et prise de risque, c'est cela le plai-

sir au tennis ! Evidemment, progresser dans ce sport ne s'impose pas. C'est la conséquence d'un travail sérieux sous des apparences ludiques. M.Silman s'occupe de cette école où il entraîne actuellement un groupe restreint de jeunes talents pour lesquels le plaisir est tout simplement de relever le défi de la compétition ».

Une école dynamique

D'ailleurs, le dynamisme de cette école a été récompensé par la Fédération Française de Tennis qui lui a laissé le privilège d'organiser les phases qualificatives des championnats de France catégories jeunes et vétérans. « Nous organiserons également notre traditionnel tournoi de jeunes dans la première quinzaine de mai, assure toujours M. Maccio. Et là, je tiens à féliciter et remercier tous les dirigeants bénévoles de la section pour leur dévouement. Et afin de faire encore mieux fonctionner la vie démocratique du club, la construction d'un local est prévu, et sera le lieu de rencontres conviviales ».

Bref, l'avenir semble pour le moins radieux du côté de la Coudoulière en espérant que les évènements de printemps persistent jusqu'au prochain.

S.B.